
"'r. 16:33 fJ 

1991 -10- 0 2 

n-3 Lf1L{der BeiJagen zu den Ste~ographischen !,ro..!.~!·~on:!! 
des Nationalrates X VJ.i1. Gcsetzgcbungspl,;riode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Keppelmüller, Svihalek, Dkfm. Ilona Graenitz 
und Genossen 
an den Bundesminister für Föderalismus und Verwaltungsreform 
betreffend Umsetzung des umweltpolitischen Teils des Arbeitsübereinkommens 

Im Arbeitsübereinkommen Kapitel "Umwelt" zwischen der Sozialistischen Par
tei Österreichs und der Österreichischen Volkspartei für die Dauer der 
XVIII. Gesetzgebungsperiode wurde eine Vielzahl umweltpolitischer Maßnahmen 
verankert. 

Um sich über den Stand der gegenwärtigen Vorbereitungsarbeiten zur Umset
zung des gemeinsamen Arbeitsprogrammes zu informieren und auch um die Um
setzung des Arbeitsübereinkommens zu beschleunigen, richten die unterzeich
neten Abgeordneten an den Bundesminister für Föderalismus und Verwaltungs
reform nachstehende 

A n fra g e: 

1. Haben Sie Aktivitäten gesetzt, um eine weitere Herabsetzung der 
Schwefelgehalte in Heizölen, herbeizuführen? 

2. Welche Maßnahmen haben Sie bisher gesetzt, um die umweltpolitische Um
setzung des Arbeitsübereinkommens "Abschluß von Artikel 15a B-VG Ver
trägen zum Bodenschutz" zu erfüllen? 

3. Welche Maßnahmen wurden von Ihnen gesetzt, um eine bundesweit ökologi
sche Orientierung der Raumplanung voranzutreiben? 

4. Welche wichtigen Schritte wurden von Ihnen zur Schaffung von National
parks bisher gesetzt? 
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